

Presseinformation

Erster „Runder Tisch“ in Haltingen muss leider ausfallen

(Freiburg, 18.01.2017) Der für den 19. Januar 2017 um 18 Uhr für die Öffentlichkeit angesetzte „Runde Tisch“ muss leider krankheitsbedingt abgesagt werden.

Die Bahn bittet um Verständnis.

Im Februar wird es einen Alternativtermin geben, dieser wird über die bekannten Kommunikationskanäle bekanntgegeben.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt,

Twitter [@KarlsruheBasel](https://twitter.com/karlsruhebasel) und

Instagram [@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder

[@karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird von der Europäischen Union kofinanziert. Transeuropäisches Verkehrsnetz (TEN-V), Fazilität „Connecting Europe“.

Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe-Basel
Tel. +49(0)761 212 4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse